学校報 秋田県仙北市立角館中学校



学校教育目標「自立に向けた自律心、多様性の尊重、創造力に満ちた角館中学校」

令和4年 11月8日 発 行 [No. 23]

「合唱コンクール」を開催しました

11月1日(火)午後、合唱コンクール を開催しました。コロナ禍で各学年とも 課題曲のみの発表となりましたが、たく さんのご家族の方々にご来場いただき、 子どもたちにとって大きな励みになりま した。ありがとうございました。

どのクラスも心がそろった、気持ちの こもった素晴らしい合唱でした。なかで も、最後の合唱コンクールにかける3年 生の熱い思いが込められた歌は、聴衆に 感動を与えてくれました。2年生や1年 生も先輩たちの歌声に、憧れの眼差しで 聴き入っていました。角中の歌の伝統が つながった瞬間となりました。

「合唱コンクールをやってよかった。 できてよかった」と心の底から感じられ る貴重な時間になりました。

決定!! 後期生徒会役員

10月31日(月)後期生徒会役員選挙立 会演説会と投票が行われ、新しい生徒会 長と副会長が選出されました。

立会演説会では、3年生の責任者から の応援演説に引き続き、どの候補者も実 践したい公約を熱く語ってくれました。

自分たちが選んだリーダーとともに 生徒会テーマ「兆 -切り拓こう煌めく道-」 の実現に、全校生徒が一丸となって歩み を進めていくことになります。

新しい役員は次のとおりです。

生徒会長

K. Mさん

副会長

K. Gさん

H. Mさん

A.Rさん

朝の見守りに感謝

春から仙北市社会福祉協議会付近と小 倉園前で、本校生徒の登校を見守り声を 掛け続けてくださった「小勝田地区見守 り隊」の方々から、10月31日(月)で今 年度の活動を休止するという連絡があり ました。どのような天気の日でも温かく 見守ってくださり感謝、感謝です。また、 生徒たちの明るいあいさつを褒めていた だきました。来春また会えるのを楽しみ にしましょう。

漢字って面白い

「漢字って面白い」というコラムがありまし た。なるほどと思えるような内容でしたので、 いくつかを紹介したいと思います。

- ・心を亡くすと書いて『忙しい』
- ・『辛**く**』てもあと一歩頑張れば『幸**せ**』に なる。**『幸せ**』から一歩でも手抜きをする と『**辛く**』なる。
- ・身を美しくすると書いて『**躾(しつけ)**』
- 『聞く』には耳しかないが、『聴く』には 耳と目と心が入っている。

『傾聴』・・・・目を見て、耳を傾け、心で 心を受け取る。

- ・誰でも口からプラスのこともマイナスの ことも吐く。だから『**吐く**』という字は ロと+(プラス)と-(マイナス)でで きている。マイナスのことを言わなくな ると-が消えて『**叶う**』という字になる。
- 「感」じて、「言」葉で、「射」る。『感謝』 は言葉にしないと届かない。

受賞・栄光の記録

◇第85回 秋田県書道展

【条幅の部】

〇褒状 T.Yさん

【半紙の部】

〇入賞三等 S.Sさん

S. Kさん

◇第22回ジパングカップ実戦空手道選手権大会 【中学生女子の部】

〇第3位 Y.Rさん

◇第34回秋田県中学校秋季剣道大会

【男子団体】 第3位

◇第27回秋田県中学生学年別剣道大会

【中学2年生男子の部】

〇優勝 O. S さん

【中学2年男子学校対抗の部】

第 2 位

12/7(水)は「ようこそ先輩」です

12月7日 (水) PTA授業参観日は、総務部 事業「ようこそ先輩 - 先輩から学ぶ時間 -となります。社会人として各分野で活躍してい る先輩の講話を聴き、なりたい自分を考えるき っかけにしてほしいと思います。